

21

marzo

7

Federación Provincial de Zaragoza. U.G.T.

Ciudad

Estimados camaradas: Os transcribimos una carta que hemos enviado al compañero, miembro de esa Federación, Enrique Rigabert y que dice así:

" Esta Organización, en Asamblea General de ayer, ha tomado el acuerdo de expulsarte de la misma por el hecho, que se ha calificado de vergonzoso, de que hayas prestado una declaración de la que existen fundados motivos para creer que faltaste a la verdad favoreciendo con ello a un elemento, que como Marcelino Pascual, ha estado enfrente de nuestras luchas desde el partido radical de triste memoria y que luego, en el movimiento faccioso, demostró y realizó grandes actividades en contra de las libertades del pueblo.

La Asamblea consideró que el caso tuyo es de triple responsabilidad, que otros que se han dado, puesto que sabias sobradamente los efectos que tu declaración había de tener en el Juicio.

Te rogamos por tanto nos devuelvas el carnet que te entregamos, como consecuencia obligada del acuerdo unánime que te cito."

Lo que ponemos en vuestro conocimiento puesto que se trata de un responsable de ese Organismo Provincial y para que vosotros procedais en la forma que estimeis conveniente.

Por la Unión General de Trabajadores

Vº de

El Presidente

Secretario

315

Archivo
Fundación Bernardino
Aladrén